

Die IndustrieWelt Baden lädt ein zu einer Veranstaltung über Künstliche Intelligenz

# KI: Auswirkungen auf die Industriearbeitsplätze der Region Baden

**21. März 2024, im Trafo Baden  
1. OG in der Trafohalle  
Der Eintritt ist frei und eine  
Anmeldung ist nicht erforderlich**



**17:00 Türöffnung**

**17:30 Begrüssung**

- Was ist KI? und deren Auswirkung auf die Ausbildung
- Anwendung und Auswirkung der KI bei ABB
- Anwendung und Auswirkung der KI bei GE
- Anwendung und Auswirkung der KI beim PSI
- Auswirkung der KI - für Gesellschaft und Kanton

**Moderation**

**19:15 Apéro**

**21:00 Ende der Veranstaltung**

**Gabriele Gabrielli**

**Präsident IndustrieWelt Baden**

**Björn Klocke**

**Leiter Business Engineering, FHNW**

**Till Rünenapp**

**Leiter Forschungszentrum, ABB**

**Christian Verhoeven**

**Executive General Manager, GE**

**Thierry Strässle**

**Leiter Direktionsstab, PSI**

**Dieter Egli**

**Regierungsrat Kanton Aargau**

**Carol Nater Cartier**

**Leiterin Netzwerk Industriewelt Aargau**

## Podiumsdiskussion und Referate

# Künstliche Intelligenz

IndustrieWelt **Baden**

**Das Thema Künstliche Intelligenz (KI) schlägt heute hohe Wellen: Mit ChatGPT und Programmen von echt aussehenden künstlichen Fotos ist die KI beim breiten Publikum angekommen. Im Rahmen der Veranstaltung vom 21. März gehen hochkarätige Gäste aus Industrie, Forschung, Ausbildung und Politik auf einen wichtigen Anwendungsbereich von KI näher ein und diskutieren Fragen wie: Wie wirkt sich die KI auf die Forschungs- und Industriearbeitsplätze in der Region aus? Welche neuen Herausforderungen kommen auf die Mitarbeitenden zu? Kann die KI entscheidend zur Grundlagenforschung beitragen? Wie wird die Entwicklung von neuen Produkten durch die KI beeinflusst? Erfährt die Konkurrenz einer Firma von deren Entwicklungsprojekten, falls dabei KI eingesetzt wird?**

**Die Entwicklung der KI-Technologie hat zwar schon vor Jahren begonnen und wird heute bereits breit eingesetzt. KI war jedoch lange eher in wissenschaftlichen Kreisen ein Thema. Nun wird sie vermehrt auch in der Politik diskutiert: Regierungschefs und Ministerinnen aus der ganzen Welt haben am 1. November 2023 in London über die Risiken und Chancen von KI für die Gesellschaft diskutiert. Und neulich hat der Internationale Währungsfonds untersucht, welche Folgen KI auf Jobs und Gehälter weltweit haben könnten.**

**Der Verein IndustrieWelt Baden macht vergangene Industriegeschichte erlebbar und beschäftigt sich immer wieder auch mit aktuellen Themen der Gegenwart sowie einzelnen Aspekten der nahen Zukunft. Mit dieser Veranstaltung greift der Verein ein gesellschaftsrelevantes Thema auf, das uns alle eher früher als später beschäftigen wird.**

